



EN PRÓXIMOS DOS CICLOS, MÁS DE 148 MIL ESTUDIANTES DE NIVEL BÁSICO RECIBIRÁN EN BCS LA BECA “RITA CETINA”

- Para fomentar la permanencia escolar de las niñas y niños hasta concluir sus estudios.

Hasta ahora, el gobierno federal entrega la beca “Rita Cetina Gutiérrez” al alumnado de secundarias públicas, pero el estímulo llegará a más de 148 mil estudiantes sudcalifornianos cuando, en los dos próximos ciclos escolares, incluya los niveles de preescolar y primaria, informó el director general de Educación Básica, José María Hernández Manríquez.

Con este respaldo institucional, creado por iniciativa de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, se cumple el objetivo de apoyar económicamente a las familias para fomentar la permanencia escolar de las niñas y niños hasta la conclusión de sus estudios.

Hernández Manríquez dijo que la estrategia Vive Saludable, Vive Feliz se fortalece mediante comedores escolares atendidos por padres y madres de familia, que preparan los alimentos con la orientación de nutriólogas del SEDIF y reciben los insumos de esa misma institución.

Explicó que, como parte del programa, en la entidad se integraron cinco brigadas, cada una con enfermeras y enfermeros del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), especialistas de la Secretaría de Salud, promotoras del DIF y personal de la Secretaría de Educación Pública.

En cada escuela, las brigadas trabajan en cuatro estaciones que incluyen una plática general sobre Vida Saludable, el tema de salud bucal con una demostración sobre el cepillado dental correcto, seguida de una revisión y, en los casos de caries, aviso a los familiares para indicarles a dónde acudir para su atención. Se hace también una medición de peso y talla, así como una valoración de la capacidad visual para dar lentes graduados sin costo a quienes los requieran.

Tras iniciar su labor en centros escolares de La Paz y Los Cabos, las brigadas irán a los demás municipios del estado para dar atención a más de 70 mil estudiantes de 406 primarias públicas en zonas urbanas, rurales a cargo del CONAFE y escuelas para niñas y niños migrantes, en la entidad.

